

Walau Tertunda, Eastspring Tetap Optimis Pada Prospek Pemulihan Ekonomi

MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23rd floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

Jakarta, 13 Agustus 2015 - Eastspring Investments Indonesia (“Eastspring”), salah satu manajer investasi terbesar di Indonesia kembali menggelar acara market update yang kali ini bertajuk *Global & Local Market Update 2nd Half 2015* bagi para nasabah dan rekan media. Acara tersebut sekaligus merupakan ajang halal bihalal untuk mempererat hubungan yang telah terjalin baik selama ini.

Dalam acara tersebut, Eastspring menyajikan informasi dan pandangan perusahaan mengenai kondisi pasar global dan lokal terkini serta bagaimana menyikapi dinamika ekonomi tersebut untuk menentukan strategi dan keputusan investasi. Sebagai bagian dari grup Prudential dengan keahlian dan pengalaman global, Eastspring berkomitmen untuk terus berbagi informasi pasar terkini kepada nasabah dan pemangku kepentingan di pasar modal.

Riki Frindos, Presiden Direktur Eastspring Investments Indonesia, mengatakan bahwa ditengah ketegangan pasar berkaitan dengan drama negosiasi utang Yunani serta gejolak pasar saham dan mata uang China, sebetulnya pemulihan perekonomian global masih berlanjut. Bahkan, perekonomian Eropa tumbuh lebih baik dari yang diprediksikan sebelumnya. Peluang naiknya suku bunga di AS dalam waktu dekat, yang menjadi satu sumber kekhawatiran pasar, di sisi lain merefleksikan kebangkitan perekonomian AS. Perekonomian China memang mengalami tantangan secara struktural, namun, tingkat pertumbuhan di China masih cukup tinggi dibandingkan negara lainnya. Diakuinya, perekonomian banyak negara berkembang masih belum terlalu solid, terutama negara-negara produsen komoditas.

Perekonomian dalam negeri juga mengalami perlambatan, karena masih terbatasnya permintaan dari mitra dagang terutama atas komoditas-komoditas Indonesia. Likuiditas yang masih cenderung ketat, sebuah kondisi yang diperlukan untuk meletakkan kestabilan makroprudensial dalam siklus ekonomi saat ini, turut mempengaruhi aktivitas ekonomi dalam negeri, termasuk tingkat investasi yang terus mengalami perlambatan. Rencana belanja modal pemerintah, terutama di sektor infrastruktur, tidak hanya diharapkan dapat mengimbangi perlambatan sektor swasta, tetapi juga sebuah keniscayaan untuk mendukung kesinambungan pertumbuhan ekonomi Indonesia dalam jangka panjang.

Koreksi yang terjadi di pasar saham beberapa bulan belakangan merupakan sebuah konsekuensi dari perlambatan pertumbuhan ekonomi yang direfleksikan oleh melemahnya laba perusahaan, dan kondisi makroekonomi yang belum sepenuhnya stabil, termasuk kekhawatiran pada pergerakan Rupiah. Namun, di sisi lain, seiring dengan melemahnya harga saham-saham tingkat valuasi mulai memasuki teritori yang menarik. Dan, ia cukup optimis, didukung konsistensi kebijakan pemerintah dalam mendorong investasi, terutama di sektor infrastruktur dan manufaktur, pemulihan ekonomi diharapkan terjadi pada kuartal-kuartal mendatang.

“Sebagai manajer investasi telah melayani nasabah Indonesia dan berinvestasi di pasar Indonesia lebih dari satu dasawarsa, Eastspring telah melewati berbagai siklus perekonomian termasuk seperti yang terjadi saat ini. Dengan keahlian dan pengalaman Eastspring yang telah teruji serta dukungan grup perusahaan dan akses ke pasar global, kami berkomitmen untuk terus memberikan yang terbaik bagi para nasabah dalam berbagai siklus perekonomian sebagaimana yang telah kami lakukan selama ini”, imbuh **Riki**.

MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23rd floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

Meskipun terjadi penurunan indeks pasar saham, Eastspring bersyukur atas masih tumbuhnya bisnis perusahaan tahun ini. Hingga 31 Juli 2015, tercatat dana kelolaan Eastspring Investments Indonesia mencapai angka lebih dari Rp 49,5 triliun yang meliputi reksa dana dan *discretionary fund*.

Di tingkat Asia, Eastspring Investments merupakan manajer investasi retail terbesar selama 3 tahun berturut-turut berdasarkan *Asia Asset Management Fund Manager Survey 2012-2014* dan dinobatkan sebagai *Best Asset Management House in Asia 2014* dalam ajang tahunan *Best of the Best Award* yang digelar oleh Asia Asset Management Magazine. Total dana kelolaan Eastspring Investments mencapai lebih dari US\$134 miliar per 30 Juni 2015.

Tentang Eastspring Investments Indonesia

Berdiri sejak tahun 2012, PT Eastspring Investments Indonesia (“Eastspring”), adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Indonesia. Eastspring memiliki tim investasi terbesar di industri reksa dana tanah air. Sejak pertama kali berdiri hingga kini Eastspring telah menerbitkan enam produk reksa dana, yaitu dua reksa dana saham, tiga reksa dana pendapatan tetap dan satu reksa dana pasar uang. Produk reksa dana Eastspring dipasarkan oleh mitra mitra distribusi terkemuka seperti Bank ANZ, Commonwealth Bank, HSBC, Mandiri Sekuritas, Bank Permata dan Standard Chartered Bank.

Eastspring berkomitmen untuk terus turut mengembangkan industri keuangan dan pasar modal Indonesia dengan berpartisipasi aktif dalam berbagai kegiatan edukasi antara lain melalui program **Eastspring Tour De Campus** yang telah dilaksanakan sejak tahun 2013 lalu. Dalam program tersebut, Eastspring melakukan kunjungan ke berbagai universitas dan menggelar seminar mengenai edukasi investasi serta peluang karir di pasar modal, antara lain di Universitas Andalas Padang, Universitas Padjajaran Bandung, Universitas Gadjah Mada Yogyakarta, dan Universitas Lampung. Selain itu, Eastspring juga aktif menerbitkan berbagai tulisan mengenai investasi bagi nasabah, media dan publik yang dapat secara mudah diakses di situs perusahaan. Informasi tentang Eastspring Investments Indonesia dapat diakses pada www.eastspring.co.id.

Tentang Eastspring Investments

Eastspring Investments adalah bagian dari Prudential Corporation Asia, merupakan bisnis aset manajemen Prudential plc¹ di Asia. Eastspring Investments adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Asia, beroperasi di 11 negara Asia. Secara global, dengan lebih dari 2000 karyawan, Eastspring Investments mengelola dana lebih dari US\$134 miliar per 30 Juni 2015.

Eastspring Investments memperoleh penghargaan sebagai perusahaan manajer investasi retail terbesar di Asia untuk tahun 2012-2014 berdasarkan survei oleh Asia Asset Management.²

Lebih dari sepertiga dana kelolaan Eastspring Investments berasal dari nasabah pihak ketiga termasuk berbagai nasabah retail dan institusi. Eastspring Investments juga mengelola aset produk pensiun dan asuransi jiwa yang dijual oleh Grup Prudential. Di Asia, Eastspring Investments beroperasi di Jepang, Malaysia, Singapura, Korea Selatan, Taiwan, Hong Kong, Uni Emirat Arab, Vietnam dan Indonesia, dengan beberapa *joint venture* yang beroperasi di India, Cina dan Hong Kong.

Prudential Corporation Asia (PCA) yang merupakan bagian dari Prudential plc di Asia memiliki bisnis asuransi jiwa dan bisnis manajer investasi yang beroperasi di 13 pasar Asia: Kamboja, Cina, Hong Kong, India, Indonesia, Jepang, Korea, Malaysia, Filipina, Singapura, Taiwan, Thailand, and Vietnam. Prudential plc adalah grup perusahaan pelayanan keuangan internasional yang beroperasi di Asia, Amerika Serikat dan Inggris. Informasi mengenai Eastspring Investments dapat diakses di www.eastspring.com

¹Prudential plc yang didirikan sebagai perusahaan yang berpusat di Inggris, serta perusahaan afiliasinya merupakan salah satu grup penyedia jasa keuangan yang terkemuka dan telah berkisah selama lebih dari 160 tahun. Prudential plc menyediakan jasa asuransi serta keuangan baik secara langsung maupun melalui anak perusahaan serta usaha afiliasinya diseluruh dunia. Prudential plc tidak terafiliasi dengan Prudential Financial Inc, suatu perusahaan yang berdomisili usaha di Amerika Serikat.

²*Asia Asset Management Fund Manager Survey 2012 – 2014*. Survei tahunan ini memeringkat manajer investasi yang berpartisipasi di wilayah Asia ex Japan, Australia dan Selandia Baru (“wilayah”) berdasarkan aset yang bersumber dari wilayah tersebut per 30 Juni 2012, 30 Juni 2013, 30 Juni 2014.



MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 23rd floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspring.co.id

DISCLAIMER

INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BER-INVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG.

PT EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA ADALAH LEMBAGA MANAJER INVESTASI YANG TELAH MEMILIKI IZIN USAHA, TERDAFTAR DAN DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Valentina Widyastuti

Head of Corporate & Marketing Communications

PT Eastspring Investments Indonesia

Phone : +62 21 2924 5555, Fax: +62 21 2924 5566

Email : valentina.widyastuti@eastspring.com

Website: www.eastspring.co.id